

VTT virée très très tendance

Écrit par Vincent Destouches
Jeudi, 04 Juillet 2013 21:52 -



Photo © Guillaume D. Cyr

Amqui. Pour certains humoristes, cette municipalité est synonyme de bled perdu peuplé de gens qui passent leurs journées à mourir d'ennui. Mais pour les adeptes de véhicules tout-terrains (VTT), Amqui rime avec paradis. Cette ville gaspésienne, en plein centre de la vallée de la Matapédia, est le cœur battant d'un formidable réseau de sentiers de VTT, qui

alimente en excursionnistes les villages des environs.

Chaque année, à la fête du Travail, plus de 300 amateurs de VTT en provenance de tous les coins du Québec et du Nouveau-Brunswick s'y réunissent pour participer au Festival quad matapédien. Pendant trois jours, les restaurants sont pleins, les hôtels aussi, les camionnettes et les remorques envahissent les stationnements. « Côté retombées touristiques, c'est notre festival de jazz à nous », dit André Blouin, président du Club VTT de la Matapédia, qui organise cette rencontre.

Au programme : deux parcours guidés de plus de 150 km chacun, qui mettent en valeur des attraits que les touristes en voiture ne découvriront jamais : des ponts suspendus, un massif de plus de 1 000 m d'altitude à conquérir, un parc éolien à explorer et des tours d'observation dispersées sur l'ensemble du territoire. Le tout dans un décor splendide, où alternent forêts, paysages champêtres, rivières à saumons et montagnes. De quoi convertir un anti-VTT, comme l'auteur de ces lignes, en quasi-apôtre du quatre-roues !

Dans cette région qui sépare la Gaspésie du Bas-Saint-Laurent, le Club VTT, qui gère 700 km de sentiers, s'est donné un objectif ambitieux : faire de la Matapédia la plus importante destination pour les motoquadistes au Canada.

La Matapédia, c'est un idéal pour la Fédération québécoise des clubs quads (FQCQ). Les sentiers y sont hyper-aménagés — surfaces de roulement lisses, pas de branches qui pendouillent — et la signalisation y est meilleure que sur la plupart des routes québécoises. Les problèmes de cohabitation avec les autres usagers de la forêt, comme les villégiateurs et les randonneurs, y sont rares. Et les touristes sont séduits ! Bref, c'est la région modèle pour ce qui concerne le développement du tourisme VTT au Québec, une industrie dont les retombées devraient dépasser d'ici peu — si ce n'est déjà fait — celles de la motoneige, en perte de vitesse et en manque de neige.

VTT virée très très tendance

Écrit par Vincent Destouches
Jeudi, 04 Juillet 2013 21:52 -



VTT virée très très tendance

Écrit par Vincent Destouches
Jeudi, 04 Juillet 2013 21:52 -



[VTT virée très très tendance](#) [VTT virée très très tendance](#) & #039;actualité